



Pièces	12 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	7438829
Prix	2 790 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Localisation exceptionnelle au calme absolu au coeur d'un des parcs naturels du littoral méditerranéen, cette unique propriété à rénover entièrement sans voisinage à proximité surplombe seule une colline et offre un promontoire aux panoramas uniques entre mer, villages perchés, pinèdes, maquis et forêts. Elle se compose d'une villa principale sur 3 niveaux avec entrée, salon, salle à manger, 5 chambres et un bureau, sous-sol avec 2 caves et une buanderie, une deuxième villa sur 2 niveaux avec 2 appartements indépendants avec 4 chambres, atelier, pool house et 2 garages. DPE en cours. Les ...

Exceptional location in absolute calm in the heart of one of the natural parks of the Mediterranean coast, this unique property to completely renovate with no neighbors alone on the top of the hill offers a promontory with unique panoramas between sea, perched villages, pine forests and maquis. It consists of a main villa on 3 levels with entrance, living room, dining room, 5 bedrooms and an office, basement with 2 cellars and a laundry room, a second villa on 2 levels with 2 independent apartments with 4 bedrooms, workshop, pool house and 2 garages. EPC in progress. For information on the risks ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

